

Standardtrainerin der Residenz Münster

Martina Weßel-Therhorn wird neue Bundestrainerin Standard

Eine ganz besondere Ehre wurde der Standardtrainerin des Tanzsportvereins „Die Residenz Münster“ **Martina Weßel-Therhorn** zuteil, die seit über 30 Jahren Mitglied in der Residenz Münster ist und darüber hinaus auch Ehrenmitglied im Verein ist. Das Präsidium des Deutschen Tanzsportverbandes ernannte sie auf seiner Sitzung am 18. März 2011 zur **neuen Bundestrainerin Standard**.

Damit tritt sie die Nachfolge des kürzlich verstorbenen Oliver Wessel-Therhorn an, der das Amt des Bundestrainers seit 2001 bekleidete.



Im Alter von 11 Jahren trat Martina der Residenz bei und gemeinsam mit Oliver Wessel-Therhorn wurde sie in den Jahren 1986 und 1987 Weltmeisterin in den Standardtänzen Standard und in der Kombination. Zwei Europameister- und sechs Deutsche Meistertitel sowie zahlreiche Titel bei den Professionals kamen noch hinzu. Martina und Oliver wurden für ihre sportlichen Leistungen mit dem Silbernen Lorbeerblatt ausgezeichnet.

Seit nunmehr acht Jahren trainiert sie die Standardpaare der Residenz Münster und der Verein freut sich mit ihr über diese besondere Auszeichnung und gratuliert ganz herzlich zu ihrer Ernennung.

20.03.2011
Elisabeth Striegan-Böhm